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Stevens, P. and Weir, R. The uniform coinage of India 1835 to 1947 a Catalogue and Pricelist  
 
2012, 360 pages, fully illustrated in colour, text english, Hardcover 
 
This catalogue provides an authoritative guide to the different major coinages of William IV, Victoria, Edward
VII, George V and George VI, with detailed colour illustrations of each coin. This work is based upon that of
Major Pridmore (The Coins of the British Commonwealth of Nations. Part 4 India) and has been authored by
Dr Paul Stevens and Randy Weir. The authors aim to share their wealth of knowledge, experience and
passion for these coins with collectors both old and new. 
 
Stevens, P. und Weir, R. Die einheitliche Münzprägung Indiens 1835 bis 1947 ein Katalog und eine Preisliste 
 
2012, 360 Seiten, vollständig in Farbe illustriert, Text Englisch, Hardcover 
 
Dieser Katalog bietet einen maßgeblichen Leitfaden zu den verschiedenen Hauptmünzen von William IV,
Victoria, Edward VII, George V und George VI mit detaillierten Farbabbildungen jeder Münze. Diese Arbeit
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basiert auf der von Major Pridmore (Die Münzen des britischen Commonwealth of Nations. Teil 4 Indien) und
wurde von Dr. Paul Stevens und Randy Weir verfasst. Die Autoren möchten ihren Reichtum an Wissen,
Erfahrung und Leidenschaft für diese Münzen mit alten und neuen Sammlern teilen. 
 
Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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